



おおばし

岩野田小学校 学校便り

令和6年9月4日 NO.6

「おおばし」の由来：岩野田小学校の昔の名称が大橋小学校（明治14年）



充実した 40日間の夏休み

40日間の夏休みを終え、学校に元気な子どもたちの声や笑顔が戻ってきました。夏休み期間中、子どもたちに大きな事故等もなく元気に過ごせましたこと、保護者の方々の見守りや細やかな支援のおかげです。廊下で出会った子どもたちは、「おばあちゃんの家に行ったよ。」「大きいお魚を見に行ったよ。」「宝物づくりを頑張ったよ。」など、嬉しそうに教えてくれました。充実した夏休みだったことが、表情から伝わってきました。

今週、全校児童が、お互いの「夏休みの宝物」を見学する時間を設けました。仲間の作品に、「すご〜い。」「おもしろい。」などと呟きながら、興味深く見る児童の姿が、多く見られました。事前に各学級で行った「宝物発表会」では、発表者に対して「どうやって作ったの?」などの具体的な質問もたくさん出て、誇らしげに嬉しそうに説明する姿が印象的でした。どの作品も、自分の興味をさらに深める内容であったり、毎日コツコツと取り組んだ記録であったり、工夫を凝らした作品であったり…まさに一人一人の宝物、素敵な作品ばかりでした。ホームページの「学校ニュース」のところに、「夏休みの宝物」の作品写真を一部掲載しましたので、ご覧ください。



自分の命は 自分で守る！！

9月1日は、全国統一「防災の日」です。本校でも、2日（月）に「命を守る訓練」を行いました。今回は、休み時間に地震が起こった場合を想定して行いました。訓練終了後は、各クラスで、運動場・廊下・階段・教室等、様々な場所にいた時に、一人一人が自分で身を守るために、どのように判断し、行動しなければならないのかについて、具体的な場所を想定しながら、皆で確認し合いました。

また、8月8日に起こった宮崎県の地震、南海トラフ地震臨時情報についても話題にし、「ダンゴムシのポーズ」や「5秒でポジショニング」の必要性を再確認しました。南海トラフ地震臨時情報が出された時から1ヵ月近くが経とうとしています。

今一度、ご家庭で、避難の仕方について具体的に話し合う時間をもっては、いかがでしょうか？

【お礼】夏休み中の「生活・学習用具の点検」、ありがとうございました。児童玄関を見ても、子どもたちが履いている上靴が記名も丁寧にされ、気持ちよく揃ってスタートできています。また、筆箱にも学習用具が整っていて、子どもたちもやる気満々で授業を頑張っています。今後も、自分で【物を大切に】することができるよう、サポートをお願いします。

【お願い】8月30日に「9月授業参観の案内」を配付しました。ご参観、お待ちしております。

1 期日 令和6年9月30日（月）

2 日程 13時30分～14時15分 授業参観

14時40分 児童下校

14時30分～15時15分 ★5, 6年生のみ、宿泊学習説明会
(6年生は児童も残って、親子での参加になります)